

Action Nationale

Action Nationale 2018/2019 - Enfants du Désert

Le défi national de cette année 2018 – 2019 est destiné à collecter des fonds pour l'association Enfants du Désert.

Enfants du désert c'est quoi ?

L'association a été créée en 2005 par Laetitia Chevallier. Elle s'engage en faveur des enfants du Sud Est du Maroc.



Pourquoi avoir choisi Enfants du désert?

L'association Enfants du désert est une association qui a des résultats visibles sur le terrain. En effet, depuis plus de 10 ans maintenant, les actions de l'association ont permis la construction de 25 salles de classe et 9 blocs sanitaires par exemple. Enfants du désert dispose d'une équipe solide qui se rend sur le terrain régulièrement pour suivre les projets et les accompagner. De plus, ils s'appuient sur des associations locales pour mener à bien les projets.

Le lien de leur site : <https://enfantsdudesert.org/>

Comment financer ?

11 300 €		CONSTRUCTION D'UNE GARDERIE	11 300 €
8 500 €		ÉQUIPEMENT GARDERIE + JARDIN D'ENFANTS	19 800 €
5 000 €		UN BLOC SANITAIRE À L'ÉCOLE	24 800 €
4 500 €		UNE BIBLIOTHÈQUE	29 800 €
5 000 €		PUITS ET PLANTATIONS	34 800 €

En participant au défi : Vendre un mug personnalisé (présenté bientôt) 2/3 des bénéfices reviennent à l'action – 1/3 directement reversé aux clubs pour leurs propres actions

ou

Grâce aux propres actions de financement organisées par les clubs : « La pierre n'a point d'espoir d'être autre chose qu'une pierre. Mais, de collaborer, elle s'assemble et devient temple (garderie d'enfants)». Antoine de Saint-Exupéry

« Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin »